

[Главная](#) > [Пресс-центр](#) > [Новости](#) > «Черноморнефтегаз» выполнил основные показатели 2014 года

«Черноморнефтегаз» выполнил основные показатели 2014 года

16.01.2015

В 2014 году ГУП РК «Черноморнефтегаз» успешно выполнило все основные показатели производственно-хозяйственной и финансово-экономической деятельности.

За период функционирования (с 26 марта) предприятие добило 1,5 млрд. м³ природного газа (100,01% к плану). В целом же за минувший год добыча газа составила 2 млрд. м³. На 1,3% перевыполнены плановые показатели по добыче жидкых углеводородов (газового конденсата и нефти). В целях надежного газоснабжения Крыма в предстоящем осенне-зимнем периоде в Глебовское подземное хранилище было закачано свыше 600 млн. кубометров газа – на 200 млн. м³ больше, чем в предыдущем году. Выполнены все необходимые регламентные и ремонтные работы компрессорного парка ПХГ. Особое внимание уделялось повышению надежности транспортировки газа: выполнен ремонт изоляционного покрытия на бахчисарайском участке магистрального газопровода Симферополь–Севастополь; врезка 2-ой нитки магистрального газопровода Глебовка – Симферополь к УКПГ Глебовка, замена крана Ду 150 и перемычки на газопроводе-отводке к ГРС Новоозерное.

Готовность к работе в холодное время года была подтверждена уже в начале января 2015 года, когда при резком понижении температуры воздуха «Черноморнефтегаз» обеспечил нормальное прохождение пикового потребления газа (более 12 млн. м³/сутки) без каких-либо ограничений потребителей.

В декабре 2014 г. было возобновлено бурение двух скважин на Одесском газовом месторождении.

Осуществить их ввод в эксплуатацию планируется в январе текущего года, что позволит нарастить годовую добчу природного газа и конденсата соответственно на 146 млн. м³ и 1,1 тыс. т.

«Черноморнефтегаз» в полной мере выполнил свою бюджетообразующую функцию, перечислив в казну Республики Крым более 2 млрд. рублей налогов и прочих обязательных платежей. В течение всего года на предприятии своевременно выплачивалась зарплатная плата. Знаменательно, что завершен 2014 год подписанием Коллективного договора между администрацией ГУП РК «Черноморнефтегаз» и профсоюзной организацией.



Новости

07.09.2017

[Об установлении публичного сервиса](#)

10.08.2017

[Испытательная лаборатория Феодосийской нефтебазы получила аккредитацию и стала ведущей в Крыму](#)

12.07.2017

[ГУП РК «Черноморнефтегаз» принял на своих объектах студентов-практикантов РГУ нефти и газа им. И.М. Губкина](#)

04.07.2017

[В адрес ГУП РК «Черноморнефтегаз» поступило благодарственное письмо Федерации художественной гимнастики Евпатории](#)

Аукционы и Закупки

30.12.2016

[Закупка рабочих станций - запрос цен 1\(120\)](#)

30.12.2016

[Закупка батарей и аккумуляторов - запрос цен 1\(119\)](#)

30.12.2016

[Закупка песка строительного - запрос цен 1\(118\)](#)

30.12.2016

[Закупка продуктов питания - запрос предложений 4\(114\)](#)



Телефон доверия



Вежливый Крым



Прием граждан



Контакты СМИ



Аукционы и Закупки



Карта сайта



Спецтехника



ВАКАНСИИ

PAGE INTENTIONALLY LEFT BLANK

TRANSLATION

Chernomorneftegaz Completed Key 2014 Objectives

January 16, 2015

Chernomorneftegaz, a state unitary enterprise of the Republic of Crimea, successfully completed all key operational and financial objectives in 2014.

During the specified operational period (starting March 26) Chernomorneftegaz produced 1.5 billion cubic meters of natural gas (100.01% of planned output). The previous year's overall gas production totaled 2 billion cubic meters. Extraction of liquid hydrocarbons (natural gas condensate and petroleum) exceeded goals by 1.3%.

In order to provide Crimea with a reliable gas supply through the coming fall and winter period, more than 600 million cubic meters of gas were pumped into the Glebovskoye underground storage facility—200 million cubic meters more than in the previous year. All essential repair and maintenance work at the storage facility's compressor yard was completed. Particular attention was paid to improving the reliability of gas transport: the insulated coating was repaired on the Bakhchisarai section of the Simferopol-Sevastopol long-distance pipeline, a second connection was made from the Glebovka-Simferopol pipeline to the Glebovka central processing facility, and cross-braces and a DN150 valve were both replaced on the branch pipeline to the Novoozernye distribution station.

Chernomorneftegaz's cold-weather preparedness was confirmed in early January 2015 when outside temperatures dropped sharply and Chernomorneftegaz made possible a peak gas consumption of more than 12 million cubic meters per day without any consumer restriction.

Drilling of two wells in the Odeske gas field resumed in December 2014. These wells are scheduled to be put into service in January 2015 and will increase annual natural gas and condensate production by 146 million cubic meters and 1.1 thousand tons, respectively.

Chernomorneftegaz has also successfully fulfilled its role as a generator of revenue, transferring more than 2 billion rubles in taxes and other mandatory payments to the Republic of Crimea's treasury. Chernomorneftegaz paid wages in a timely fashion throughout the entire year. Notably, in 2014 Chernomorneftegaz's administration signed a collective bargaining agreement with the labor union.